
平成２９年 第１回 隠岐の島町議会定例会一般質問     № １ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 一括 

（9番） 

齋 藤 昭 一 

 

1.隠岐ユネスコ世界ジオパーク資料展示場について 
◆隠岐自然館の中学生までの入館料を無料に。 

 

２ 

 

分割 

（６番） 

平 田 文 夫 

1.地方創生について 
◆地方創生の職員の経営能力をいかに養うか。 

◆地方創生の点検・検証を「オール隠岐の島町」で取組むべき

と思うが。 

◆職員の意識改革の取組みは。 

2.条例の見直し検討について 
◆条例趣旨を逸脱した条例の見直しは。 

 

３ 

 

 

一括 

 

（12番） 

米 澤 壽 重  

 

1.観光振興について 
◆外国語表記など受け入れ環境の整備についての考えは。 

◆交通機関・公共機関等の対応力向上の方策は。 

◆環日本海地域との観光商品の共同開発については。 

◆滞在型旅行商品についての考え方は。 

◆地元産食材によるもてなしと、島民の手による土産物作りの

改善策は。 

 

４ 

 

一括 

（16番） 

安 部 和 子  
1.保育サービスの環境体制について 
◆平等なサービス体制を。 

 

５ 

 

 

分割 

 

（１番） 

西 尾 幸太郎  

 

1.ふるさと納税について 
◆6月定例会で「採択」された要望書の取扱いに関する考えは。 

◆ふるさと応援基金の活用に関する進捗と今後の取組みに関

する考えは。 

2.クロトシン市との友好都市協定について 
◆友好都市協定の今後の展望と、外国人観光客誘致に関する考

えは。 

 

６ 

 

分割 

（２番） 

池 田 賢 治  

1.雇用対策についての施政の考えについて 
◆地方創生の根幹である雇用対策の施政が明確にされていな

いが、町長の考えは。 

2.中学校部活動に休養日を設けることへの対応につ 

いて 
◆中学校部活動に休養日を設けるよう促す文部科学省の通知

に対してどのような対応をするのか。 
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７ 分割 

（４番） 

石 橋 雄 一 

 

1.有人国境離島新法の進捗状況と今後について 
◆有人国境離島新法の経過と町の取組み状況は。 

2.観光振興について 
◆中長期展望と併せて観光の特別対策会議の設置が必要と考

えるが。 

８ 一括 

（７番） 

齋 藤 幸 廣 

 

1.（株）あいらんどの解散後の町の方針について 
◆指定管理者募集の基本方針の考え方は。 

◆宿泊施設の管理のあり方の検討委員会の設立を。 

◆島内事業者で構成する経営母体の設立を。 

９ 分割 

（5番） 

前 田 芳 樹 

 

1.小・中学校教員の残業状況について 
◆生徒数の減少等で教員のサービス残業は減るはずだったが、

現状はどうか。 

2.都市型公園整備について 
◆最低限の遊具と公衆トイレを備えた都市型公園を数か所設

置してはどうか。 

3.増大する海岸漂着ごみの対処について 
◆漁港港湾管理区域だけは建設業者への業務委託で対処すべ

きではないか。 

◆漁港港湾管理区域の管理者責任を遂行すべきではないか。 

◆なぜ、塩の浜だけが業者委託で、他は地区民とボランティア

の奉仕作業なのか。 

◆半強制的に招集をかけるボランティア方式はもう限界では

ないか。 

 

 

 

 


